新型コロナウイルス感染症対策本部 本部長(市長)コメント(5月14日)

本日、静岡県を含む39県の緊急事態宣言が解除されました。緊急事態宣言解除は、「もう安全です」 という意味ではありません。市民の皆さんが、長く続いた「自粛疲れ」から解放され、一気に気の緩 みが生じないか心配です。

これからは、新型コロナウイルス感染症と共存していく長い長い道のりが始まります。これまで、 感染拡大防止のために積み上げてきた努力を無駄にしないためにも、今後も感染予防には十分注意を 払っていただきたいと思います。大切な人にうつさないために、また、自分自身もかからないために、 強い意志を持って行動してください。

本日は宣言の解除に伴い、島田市としての対応を3点、皆様にお伝えします。

まず1点目は、市内小中学校の再開についてです。

5月20日まで休業としている市内小中学校は、予定どおり、5月21日から再開することといた します。5月21日・22日は午前中のみ、5月25日からは通常授業となり、学校給食も始まりま す。

詳しくは各学校からの一斉メールをご確認ください。

小学校の再開に合わせ、21 日から保育園は通常保育となり、放課後児童クラブも通常の運営となります。

児童・生徒、保護者の皆様が、心待ちにしていた学校再開とはなりますが、決して気を抜かないでください。第2波、第3波の感染拡大に備え、引き続き、感染防止の取り組みが必要ですので、皆様のご理解とご協力をお願いいたします。

2点目は公共施設の再開についてです。

学校再開に伴い、こども館、児童センターなどの子育て関連施設につきましても、5月21日から 再開いたします。

また、ローズアリーナなどの屋内体育施設につきましては、5月19日から利用を開始いたします。 そして、長らくお待たせしております島田ゆめ・みらいパークは、6月6日にオープンいたします。 川根温泉、伊太和里の湯、897.4茶屋等の観光施設につきましても、段階的に開館してまいり ますので、詳しくはホームページをご覧ください。

3点目は経済対策についてです。

今回新たな支援策として、「3密回避補助金制度」を創設いたします。これまで中小企業者を支援するため、応援給付金などにより、島田市はいち早く支援をしてまいりました。

今回は、テレワーク環境や換気設備などの整備、また消毒液・マスクなどの物品購入の経費について、新たに補助金を準備いたしました。補助率は3分の2とし、補助金の上限は10万円といたします。他の給付金や補助金などと重複して受け取ることができます。

また、ご好評をいただいております「応援給付金」や「家賃補助」につきましても、引き続き多くの事業者の皆様にお使いいただけるよう、予算を追加して継続して支援してまいります。

緊急事態宣言は解除されても、感染リスクをゼロにすることはできません。気を緩めた途端、一気に感染はひろがります。少しずつ段階的に日常の生活を取り戻していってください。人との接触はできる限り減らしてください。県をまたぐ移動は引き続き控えてください。そして、日常のあらゆる場面でウイルスへの警戒を緩めないでください。

よろしくお願いいたします。